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JUNTA DIRECTIVA AÑO 2009-2010

Dña. Coral Castronuño Presidenta
D.Juan Harboe 1º Vicepresid/Infraestructuras
D. Grant Bremner 2º Vicepresid/Agua/Saneam.
Dña. Jutta Meyer-Ricks Secretaria
D. Hans Willy Björlund Tesorero
D. Juan C. Cuevas Dawson Seguridad/Tráfico
D. César Contreras Medioambiente

SERVICIOS PRESTADOS POR LA E.U.C.
SITIO DE CALAHONDA

Mantenimiento de las calles de la urbanización
Mantenimiento de las zonas verdes y jardines comunes
Mantenimiento del alumbrado público
Recogida de residuos vegetales (Excepto podas masivas)
Prevención de incendios
Servicio de seguridad de la urbanización
Oficina de administración, asesoramiento técnico y legal, en temas
de interés general.
Servicio de gestión del agua y saneamiento a traves de una
empresa contratada
Publicación de la revista Noticias de Calahonda y página web
GreenFee - Club de Golf “La Siesta” a precio reducido para
propietarios.
Tratamiento contra la plaga de la procesionaria del pino, en zonas
verdes y comunes.

E.U.C. Sitio de Calahonda, C/ Monteparaiso s/n
Urb. Sitio de Calahonda, 29649 Mijas Costa, Málaga
Tel: 952 93 20 40 · Fax: 952 93 05 86 · Móvil: 606 96 15 22
euc@calahondaeuc.com · www.calahondaeuc.com
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Estimados propietarios:

La obra de Av. de España, a la recepción de este informe, estará terminada o prácticamente
terminada. La antigüedad de las instalaciones de suministros, los parones para intentar
molestar lo menos posible a los negocios en épocas vacacionales, así como las inclemencias
del tiempo –hacía más de 50 años que no llovía tanto ni tan seguido- han hecho que la
obra se retrasara. Los residentes, en general, están bastante satisfechos del resultado de
los trabajos, y para aquellos que están directamente implicados porque viven o tienen sus
negocios en la zona se han ido buscando soluciones personalizadas a sus posibles
problemas. Hemos hecho pruebas de aparcamiento, entrada y salida de viviendas y de
tráfico rodado, comprobando que es posible la circulación incluso con camiones grandes
de reparto y autobuses. La finalidad perseguida con esta obra siempre ha sido solucionar
los problemas de tráfico en la Av. de España y creemos que este objetivo se va a cumplir
a la vez que mejorará la estética, la iluminación, y la seguridad viaria. Somos conscientes
que pasará un periodo de acomodación y  puede que al principio surjan algunas dificultades
pues siempre habrá quien quiera seguir actuando como hasta la fecha. Al ayuntamiento
le solicitamos tubos, farolas y algún otro material y no hemos recibido nada cuando
además podía haber sido subvencionada si hubieran querido contemplarla como obra del
Plan E, pues es mejora de infraestructuras, en Mijas, realizada por una empresa de Mijas
con personal de Mijas, el resultado ha sido que no ha sufragado ningún gasto de la obra,
si no que incluso nos ha exigido el pago de la licencia de obra de la misma. En ocasiones
pienso que funcionamos a pesar de las instituciones oficiales en vez de con su ayuda.

Acosol, empresa suministradora de agua, ha realizado las obras de mejora a las que
estaban obligados por contrato, las reparaciones que en la mayoría de los casos suponen
una mejora de las redes con la sustitución de tramos de tubería, llaves y otros. Aprovechando
la obra de Av. de España han mejorado sustancialmente la red de impulsión de agua y
han  instalado una tubería de saneamiento para que todas las casas cercanas a la obra que
tenían fosa séptica puedan estar conectadas al saneamiento.

Es definitivo que la Guardia Civil se queda en Mijas y es muy probable que se haga un
cuartel nuevo en el entorno de la Cala, por tanto todo el esfuerzo realizado de recogida
de firmas para la permanencia de este cuerpo en el municipio, que se centralizó desde
nuestra urbanización, ha obtenido su fruto y los Guardias Civiles están muy agradecidos
y así nos lo han hecho saber. Esta es una buena noticia, pues aunque de la lectura de los
datos de que disponemos la situación con respecto a la seguridad en nuestra urbanización
es mejor que la de nuestro entorno, eso no quiere decir que sea buena, hemos de ser
conscientes de que la crisis mundial afecta y afectará más en temas de seguridad,  por
tanto les  aconsejo que tomen medidas de seguridad.

La preocupación por nuestra seguridad y por la de nuestros vecinos hace que el estudio
de su mejora sea continuo pues la seguridad de la urbanización repercute directamente
en la seguridad de nuestras propiedades. Para mejorar, cuestión que nuestros vecinos
reclaman a diario, es necesario modificar el presupuesto, la modificación supone una
subida moderada en este apartado, pero será en la Asamblea donde se decida  este asunto
con la aprobación o no del presupuesto. Seguimos insistiendo en que tomen sus propias
medidas de seguridad, no podemos relajarnos, no podemos pensar erróneamente,  que
porque existe seguridad o control de accesos en la urbanización, nuestra casa está
permanentemente vigilada y protegida, si bien que es cierto y constatable que el servicio



que se presta desde la EUC ha contribuido a que Sitio de Calahonda sea más seguro que
las  urbanizaciones que nos rodean.

El presupuesto, sin tener en cuenta el aumento de la partida destinada a seguridad que
creemos imprescindible, es un presupuesto de contención pensando en los momentos que
estamos viviendo.

Para terminar con los problemas del reparto de correo, nuestro personal unido a personal
del Ayuntamiento de Mijas han renumerado todas las calles estamos pendientes de que
el Ayuntamiento nos facilite los números oficiales, placas estándares, para que pueda
hacerse efectivo todo el trabajo realizado; algunos de estos números están solicitados
desde el mes de mayo pasado y en el momento de escribir este informe aún no habían
llegado.

Desde el pasado verano estamos sufriendo un desagradable problema de malos olores
que nos vienen de fuera de la urbanización y aparecen cuando sopla el levante. Nos hemos
dirigido en multitud de ocasiones al Ayuntamiento y a Mancomunidad pues son los
responsables de la situación. Nuestro alcalde, además de este cargo, es vicepresidente de
la Mancomunidad de Municipios, siendo el encargado de Medio Ambiente, por lo tanto
el tema le toca de lleno, aún no hay soluciones y estamos a la espera de que determinen
si es la depuradora de La Cala, el campo de golf de Riviera o el acopio de lodos de las
depuradoras de la zona que se hace en Mijas. Independientemente del origen del olor lo
que solicitamos es que los olores terminen.

Además de la limpieza de zonas verdes  y el plan de prevención de incendios, en el parque
Calahonda, Parque Vivero, se ha procedido a un trabajo especial y necesario consistente
en limpieza y entresaca de árboles para su mejor conservación y crecimiento. A la plaga
de las palmeras (escarabajo picudo) y de los pinos (procesionaria), se les ha unido una
plaga en los eucaliptos (psilido del escudo) que puede llegar  a secar el árbol pero ahora
con el frío se ha detenido. Se está siguiendo un plan de actuación en las distintas zonas
verdes de la urbanización con el objeto de mejorarlas y hacerlas  visitables a los vecinos.

La AUUM ha renovado su presidencia y continúa intentando que del ayuntamiento
podamos recibir algo más que buenas palabras pero hasta la fecha no podemos contar
con ningún logro significativo. La E.U.C. Sitio de Calahonda sigue ostentando la
vicepresidencia primera.

A pesar de la crisis, el nivel de cobros de cuotas de comunidad no ha descendido gracias
al esfuerzo realizado desde la oficina de la E.U.C. y gracias a la colaboración de Presidentes,
administradores y vecinos en general, a todos ellos queremos agradecerles su apoyo.

En la AGO se ampliarán y se resolverán las dudas que puedan tener, se someterán a
aprobación los presupuestos y otras medidas, por tanto es importante que acudan a la
misma personalmente o se hagan representar.

Hasta entonces, reciban un cordial saludo.
Coral Castronuño de Sarachaga
Presidente EUC Sitio de Calahonda 3
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.BOARD OF DIRECTORS 2009 - 2010

Dña. Coral Castronuño President
D.Juan Harboe 1º Vicepresid/Infraestructures
D. Grant Bremner 2º Vicepresid/Water/Sewage
Dña. Jutta Meyer-Ricks Secretary
D. Hans Willy Björlund Treasurer
D. Juan C. Cuevas Dawson Security/Traffic
D. César Contreras Enviroment

SERVICES PROVIDED BY THE E.U.C.
SITIO DE CALAHONDA

Maintenance of the urbanisation roads
Maintenance of common gardens and green areas
Maintenance of public lighting
Collection of garden rubbish (Except large prunings)
Fire precaution
Security service of the urbanisation
Administration office, Technical adviser and legal adviser, In matters
of general interest.
Water and sewerage maintenance with a private company
Publication of Calahonda News and Web page
GreenFee - “La Siesta” Golf Club at a reduced price for owners
Treatment against the procession caterpillar in green zones and 
common areas.

E.U.C. Sitio de Calahonda, C/ Monteparaiso s/n
Urb. Sitio de Calahonda, 29649 Mijas Costa, Málaga
Tel: 952 93 20 40 · Fax: 952 93 05 86 · Móvil: 606 96 15 22
euc@calahondaeuc.com · www.calahondaeuc.com
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Dear owners:

By the time you receive this report, the works on Avda. De España will have been
completed or just about completed. The age of the supply installations, the pauses
to try to cause the least inconvenience possible to the businesses during holiday
seasons, and the weather – it has been more than 50 years since it has rained so much
and continuously – have delayed the works. Residents in general are satisfied with
the results of the works. For those who are directly implicated because they live or
have a business in the area, personalised solutions to possible problems have been
looked for in each case. We have tested parking, entering and exiting houses, and
traffic flow, checking that it is possible even for large delivery trucks and buses. The
purpose of these works has always been to solve the traffic problem on Avda. De
España and we think that this objective will be fulfilled and that not only will the
traffic flow improve, but also the appearance, the lighting and the safety. We are
aware that there will be an adaptation period and there might be some difficulties at
first as there will be some people who will want to continue acting as before. We
requested that the Town Hall provide pipes, lampposts and some other materials, but
we have received nothing, despite the fact that it could have been subsidised if they
had included it in the Plan E works, as it is an infrastructure improvement, in Mijas
and carried out by a Mijas company with staff from Mijas. The result is that they
have not defrayed any costs at all of the works and have even made us pay the building
licence. Sometimes I think that we work in spite of the official institutions instead
of with their support..

Acosol, the water supply company, have carried out improvement works following
the conditions of the contract, in most cases the repairs consist of improving the mains
by changing sections of piping, stopcocks and sundry items. Taking advantage of the
works on Avda. De España they have improved the water mains piping and have
installed a sewage pipe for all the nearby houses that have septic tanks to be able to
connect to the sewerage.

It is definitive that the Guardia Civil are staying in Mijas and it is very probable that
they may build a new headquarters in the area of La Cala. Therefore all the effort
carried out collecting signatures for them to stay in the municipality, an action that
was centralised from our urbanisation, has been effective and the Civil Guards are
very grateful and have told us so. This is good news as, although the details indicate
that the security in our urbanisation is better than in other areas.  This does not mean
that the situation is good, we must consider the world economic crisis that affects
everyone and will affect security matters even more. Therefore we advise you to take
security measures.

The concern about our security and that of all our neighbours has made us continuously
study how to improve it as it has direct repercussions on the safety of our properties.
To improve, a matter that our neighbours report daily, it is necessary to modify the
budget that has a moderate increase in this Item, but it will be the Assembly who
finally decides if this is approved or not on the budget. We continue to insist that
everyone should take as many security measures as possible, we cannot relax. We
shouldn’t think that because our urbanisation has security that our house is permanently
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guarded and protected, though it is true and provable that the service given from the
EUC has contributed in making Sitio de Calahonda safer than the urbanisations
nearby.

The budget, without taking into account the increase in security that we consider is
essential, is a contentious budget due to the times in which we are living.

To end with the post delivery problem, our staff together with staff from Mijas Town
Hall have renumbered all the streets and now we are waiting for the Town Hall to
give us the official numbers and the number plates to put into effect all the work
carried out. Some of these numbers have been requested since last May and at the
time of writing this report they hadn’t arrived.

Since last summer we have been suffering an unpleasant problem of bad smells that
come from outside of the urbanisation and appear when an east wind blows. We have
contacted the Town Hall and the Mancommunity on many occasions as they are
responsible for the situation. Our Mayor is also the Vice-President of the Mancommunity
of municipalities and in charge of Environment and therefore he is fully involved.
There are still no solutions and we are waiting for them to determinate whether the
smells are due to the depurator in La Cala, the Riviera golf course or the gathering
of residues from the area which takes place in Mijas. Regardless of the origin of the
smells what we want is for the smells to stop.

As well as the cleaning of green areas and the fire prevention plan we have been
carrying out special and necessary works in the Parque Calahonda, Parque Vivero.
These works have consisted of cleaning and clearing trees for a better conservation
and growth. As well as the palm tree plague (red beetle) and the pine tree plague
(processionary caterpillar) there is a new plague that affects eucalyptus trees (psilido
del escudo) that can dry the tree, but it has currently stopped due to the cold weather.
There is an action plan for the different green areas of the urbanisation in order to
improve them and make them nice to visit for neighbours.

The AUUM has changed President and continues trying to get more than nice words
out of the Town Hall, though up to date there hasn’t been any great achievement.
The EUC Sitio de Calahonda continues holding the 1st Vice-presidency.

In spite of the crisis, the level of community fee collection has not decreased thanks
to the effort carried out from the EUC office and thanks to the cooperation of Presidents,
administrators and neighbours in general. We would like to thank you for your support.

At the AGM any possible queries you may have will be resolved, the budget and
other matters will be submitted to the Assembly for approval and therefore it is
important that you attend or give a proxy for someone to represent you.

Until then, kind regards,
Coral Castronuño de Sarachaga
President EUC Sitio de Calahonda
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Tel/Fax: 952 931 458         Central: 651 707 500

Urb. Sitio de Calahonda, edif. Las Postas C1, 29649 Mijas Costa.



Web Sitio de Calahonda



PARQUE PÚBLICO
PUBLIC PARK


